



31. Juli 2006

Sehr geehrte Frau Alker,

die Bezirksvertretung Cronenberg möge bitte folgenden Antrag beschließen.

Die Cronenberger Bezirksvertretung bittet die Verwaltung, in der Schorferstraße, beginnend mit der Hausnummer 1 und endend mit der Hausnummer 5, mit der Möglichkeit des kurzfristigen Be- und Entladens ein beschränktes Halteverbot einzurichten.

Begründung:

Die Schorferstraße hat an diesem Abschnitt einen Engpass, der es größeren Fahrzeugen fast unmöglich macht, die Straße in diesem Streckenabschnitt zu befahren.  
Erst recht, wenn parkende Autos auch nur etwas zu weit links geparkt werden. Die Schorfer Str. ist an der engsten Stelle 4,50 m breit.

Ganz stark sind die Müllwerker, die Schneeräumdienste und Rettungsfahrzeuge von dieser Behinderung betroffen.

Vor diesem Hintergrund scheint es uns ratsam auf drei Parkplätze zu verzichten, damit die Fahrzeuge diese enge Stelle ungehindert passieren zu können.

Mit freundlichen Grüßen

Dieter Scherff  
Sprecher der SPD Fraktion in der BV Cronenberg